

# Un deceso por golpe de calor

**Genoveva Ortiz**

Las elevadas temperaturas cobraron su primera víctima en lo que va de la temporada de calor, informó la Secretaría de Salud al precisar que esta defunción ocurrió en Coahuila, por el llamado golpe de calor, por ello se refuerzan las acciones de vigilancia epidemiológica en todo el país.

La dependencia informó que de acuerdo con pronósticos **meteorológicos**, en las últimas 24 horas, la temperatura extrema alta, mayor a 40 grados centígrados, se presenta en el centro de Sonora, centro-oriente de Coahuila, norte de Nuevo León y noroeste de Tamaulipas.

Asimismo, habrá temperaturas muy calurosas, con 32 a 40 grados centígrados, en el oriente de

Baja California Sur, noreste de Baja California, norte de Chihuahua, Sinaloa, mayor parte de Sonora, Coahuila, Nuevo León, Tabasco y Yucatán; occidente de Tamaulipas, occidente y norte de Campeche.

Clima caluroso, con termómetros de 25 a 31 grados centígrados en mayor parte de la Península de Baja California, Chihuahua, Durango, San Luis Potosí, Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro, Quintana Roo, norte y sur de Zacatecas, occidente, sur y sureste del territorio nacional.

Poco caluroso en el noroeste de Baja California, suroeste de Chihuahua, centro de Zacatecas, centro-occidente de San Luis Potosí y principalmente en sierras de Hidalgo, Tlaxcala, Puebla, México y Distrito Federal.

La Secretaría de Salud recordó

que en la temporada de calor se incrementan los riesgos para la salud y los efectos asociados a la exposición a temperatura ambiental alta (golpe de calor, insolación y lesiones dérmicas) y las enfermedades diarreicas agudas.

Por lo anterior, la autoridad sanitaria fortalece las acciones de vigilancia epidemiológica y atención médica a la población que presente daños a la salud por estas causas, garantizando el abasto de medicamentos e insumos en todas las unidades de salud.

